



La residencia universitaria Fray Luis de León celebra la fiesta de fin de curso

SALAMANCA. La residencia universitaria Fray Luis de León, perteneciente a la Usal, celebra hoy su tradicional fiesta de fin de curso en las instalaciones del colegio universitario y en el Patio de Escuelas Menores de la institu-

ción académica. A las seis de la tarde, la biblioteca del centro albergará la reunión fundacional de la Asociación de Antiguos Colegiales del Colegio Mayor Fray Luis de León. A las ocho y media empezará el acto académico de clausura del curso que incluye la imposición de la beca de la residencia a los nuevos colegiales mayores del centro y la felicitación a los graduados. ■